



アクション

鴻巣北小PTAニュース②

〈発行：令和7年12月24日 執行委員会〉



PTA 会長挨拶

日頃よりPTA活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。

もうすぐ令和7年も終わりを告げようとしています。この2学期も様々な学校行事が行われました。運動会、校内音楽会、6年生は修学旅行と、行事が目白押しだったと思います。特に9月の運動会では、子供達が一生懸命に競技や演目に取り組む姿と共に、高学年が準備と片付けという影の御世話役を担う姿を見て、改めてその成長を感じさせて頂きました。各行事を通して、一生懸命に取り組む姿は、本当に美しいなと思います。毎日の授業、そして様々な行事等に取り組めるのも、先生方をはじめ、PTA会員の皆様、そして地域のボランティアの皆様の協力あつてのことだと思えます。感謝を申し上げます。

今年も残りわずかとなりましたが、締めくくりとなる3学期に向けて、PTAとして「魅力ある小学校づくり」に取り組んでいきたいと思えます。今後ともPTA活動へのご理解、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

資源回収のお礼とご報告

第2回資源回収を11月1日(土)に実施しました。たくさんの方々にご協力いただき、誠にありがとうございました。

第2回資源回収の収益金は105,188円でした。収益金は、学校・児童の為に有効活用させていただきます。

第3回資源回収もどうぞよろしく願いいたします。



インクカートリッジを集めています

ベルマーク活動として、エプソン・キャノンの使用済み純正インクカートリッジを回収しています。使用済みカートリッジ1個につきベルマーク5点となります。昇降口に黄色の回収ボックスがありますので、ご協力お願いいたします。

※リサイクルインクカートリッジは対象外です。

「無事カエル」の作製ご協力のお礼

12月10日(水)、会議室およびPTAルームにて「無事カエル」マスコットの作製が行われました。

学年委員さんをはじめ、保護者の方々にご協力をいただき、新一年生のためのマスコットを作製いたしました。

ご多用の中、誠にありがとうございました。



「無事カエル」マスコットを紛失・破損してしまったら、新しいものをお渡しできます。担任の先生、又は執行役員まで遠慮なくお申し出ください。

来年度新執行役員内定のご報告

新年度の執行役員が内定しました。各支部の選考委員の方々、ご協力いただき有難うございました。来年度のPTA総会で会員の皆様に承認を得てから執行役員として活躍していただく予定です。

《執行役員》

◇桜井 なおみさん

◇原田 知子さん

◇藤田 聖子さん

◇丸山 夏穂さん

今後の主な学校行事

1月31日(土) 第3回資源回収

2月4日(水) 入学説明会

3月24日(火) 卒業式

3月26日(木) 修了式



寒さが厳しくなってきておりますので、体調管理に気を付けて有意義で楽しい冬休みにしましょう。3学期もよろしくお願いいたします。